



● 城東地区 ●
1946 世帯
男 1712 人
女 1838 人
合計 3550 人
R5.3.1 現在

ドライフラワーの魅力

珍しい専門店

和泉町2丁目の南端の住宅に期間限定でドライフラワーの専門店があったのをご存じでしょうか。2021年の10月にオープンし、2023年1月末まで営業をしていました。この公民館報が届けられる頃には、移転先でオープンしている頃だと思われず。移転前にオーナーの丸山さんにドライフラワーの魅力についてお話を伺いました。



リースやスワッグ

このお店を開いたのは、ドライフラワーが好きという事もあります。ドライフラワーの専門店では非常に珍しいのはじめてみました。



店内の様子 (カラーでないのが残念)

楽しみ方

ドライフラワーは枯れた花を楽しむというより、きれいな状態を長く楽しんでもらうものです。いろいろな色や形のお花や草木があり好みに合わせてアレンジして楽しめます。また、ドライフラワーも時を経ると色が変わっていくのですが、枯れていくと思わず、色の変化を楽しんでください。

ドライフラワーは枯れた花を楽しむというより、きれいな状態を長く楽しんでもらうものです。いろいろな色や形のお花や草木があり好みに合わせてアレンジして楽しめます。また、ドライフラワーも時を経ると色が変わっていくのですが、枯れていくと思わず、色の変化を楽しんでください。

お店では、予算やお好みに合わせてリースやスワッグ(花や葉、実などの植物を束ねて壁にかける飾りのこと)をアレンジしてお作りしています。また、ワークショップを開催して作り方の講習をしていたりもします。

もし公民館等でワークショップを開きたいという要望があれば、喜んで伺わせていただきます。

85フラワーの店内は、その外観イメージと異なり、ところ狭しと、100種類以上の色鮮やかなドライフラワーが並び壮観でした。また、素敵にアレンジされたスワッグやリースもいくつも置かれており、目を楽しませてくれます。城東地区を離れますが、新しい店舗を一度訪れて見てはいかがでしょうか。お店の情報はInstagramでご覧いただけます。

お店情報は
こちらから



浅田 達夫

(和泉町2丁目内公民館長)

元町北町会

下期活動報告①



3年ぶりに出張ふれ健を開催
～100歳体操で体を動かす参加者～



年末警戒の夜警巡回を今年も実施

(元町北 町内公民館長
下山 清)

昭和の近所づきあい向こう三軒両隣の見えるお付き合いで安心安全な町づくり



先日、札幌にいる娘が帰省するとの事で、片付け始めたところ、アナログレコーダと昭和50年代乗っていた車の写真、一眼レフのカメラが現れました。ふと当時の事を思い出して「今に比べて不便な事が多かったけど人情にあふれて人と人の繋がりが強かった」あの頃を懐かしく感じました。

そういえば、私が子供の頃、近所の人の顔と名前が一致していて、向こう三軒両隣の言葉の如く引越した慶事等の挨拶をして、近所づきあいしていたかと思えます。では今はどうかと

考えてみると、隣近所と挨拶はするものの、ほとんど交



流はないし、交流するメリツトもないし、そもそも交流しないことで生じる不具合というのを感じることはなくなつたと思います。

人付き合いが苦手な人にとつては、昔よりも今の方が精神的に楽かもしれない。

かつての昭和に憧れを抱く人にしてみれば、みんな背中丸めて人の顔は見えないで手に持った便利なスマホしか見ていない、どこか無機質な時代になつたものだと思えます。

まあ昭和30年前半生まれの私としては、昭和は昭和で良いところも多かったと思うし、今の時代もそれなりに好きなのところも多い。た

だ、生活に余計なストレス負荷が少なかったのは、パソコンやスマホで日々莫大な情報を吸収できるようなつたのは利点だけど、その大量の情報を脳と目で処理するとう作業を毎日淡々とこなさなければならぬ事によるものとも考えられます。

もう誰も昭和には帰れないが、せめて、向こう三軒両隣の気持ち忘れず、いざという時に助け合い、困難を乗り越えられるような町づくり、安心安全な町、老人と子供のような弱者を守る町にするため、皆さん隣近所と顔の見えるお付き合いをし、今以上良い町にしてはいいかがでしょうか？

(和泉町1丁目町内公民館長 若井 正男)



元町北町会

下期活動報告②

◆伝統の三九郎を実施

1月8日(日) 風もなく晴天の下、女鳥羽川にて伝統行事の三九郎を行いました。朝10時30分から小学生・PTA役員がリヤカーで町会を回り正月飾りを集め、女鳥羽川に運びました。

今年も事前に出していただいた薪や前日に刈り取った枯れ草など、燃やすものがたくさん集まったため、追加で小さな三九郎を作り親子の三九郎ができ、例年になく見栄えのある三九郎となりました。12時に記念撮影後、上級生によって点火しました。参加者は立ち上がる炎に今年1年の無病息災を祈りました。

(元町北 町内公民館長 下山 清)



見栄えする親子の三九郎



前日枯れ草を刈る町会の皆さん

